

Clara Millán ordena precintar las antenas de telefonía en la terraza de un hotel

12/07/2007

(Lugar: la voz | cangas)

La alcaldesa de Cangas, Clara Millán, firmó ayer la orden de precinto de tres antenas de telefonía móvil instaladas en la terraza del hotel Hollywood, en la avenida de Marín.

Los servicios municipales constataron, según indicó la regidora local, que no existe licencia ni llegó a solicitarse por parte de las empresas de telefonía ni por el propietario de la terraza. «Parece que non hai costume de solicitar autorización para instalar este tipo de antenas», dice, irónica, la alcaldesa.

El precinto conllevará el corte del suministro eléctrico a la instalación. No está prevista su retirada, ya que precisa de una orden judicial.

Clara Millán citó para hoy al propietario del hotel Hollywood para explicarle su decisión.

Vecinos del entorno del edificio en cuestión se habían concentrado anteayer frente el hotel para reclamar una solución. Según indicó ayer la alcaldesa, el gobierno local ya les había anunciado con anterioridad su intención de proceder al precintado de la instalación una vez verificada la ausencia de permiso municipal.

El edificio cuenta con una antena de Vodafone desde hace año y medio. Hace un año fue instalada una segunda antena, de Orange. Recientemente, hace un par de semanas, Xfera colocó la tercera instalación, desatando el malestar vecinal.